

ERNESTO GASCO: “SOMOS LA GARANTÍA Y EL REFERENTE PARA LOS PROYECTOS ESTRATÉGICOS DE SAN SEBASTIÁN”

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha afirmado que “somos la garantía y el referente para llevar adelante los proyectos estratégicos que tiene la ciudad de Donostia/San Sebastián”.

Gasco, acompañado de miembros de su candidatura, ha presentado a los pies del viaducto de Iztueta el proyecto que antes de acabar el año empezará a ser una realidad en esa zona de la ciudad. “Este es un muro que desde hace décadas divide a una parte de la ciudad. Es hora de llevar adelante una importante transformación de la zona, derribando el viaducto y creando un paso del tráfico por debajo de las vías del tren, logrando una mayor permeabilización peatonal, ganando espacios y generando un nuevo espacio público frente al colegio Zuhazti, con rotonda, bidegorri y nuevas conexiones entre el Centro de la ciudad y los barrios de Egia y Gros. Además, elimina un punto negro para la seguridad de las mujeres”.

El proyecto de sustitución del viaducto, realizado por el departamento de Obras y Proyectos del Ayuntamiento de San Sebastián y que fue objeto de un proceso de consulta a los vecinos por parte de la concejalía de Participación, tiene un presupuesto estimado en 6 millones de euros y un plazo de ejecución de 18 meses. Las obras podrían comenzar antes de acabar este año 2019.

“Se trata de hacer más ciudad”, ha señalado Ernesto Gasco. “De eso se trata. Algunos, como Markel Olano, vuelven a hablar de Euskadi frente a España. Que no se equivoque, esto no va de más nacionalismo ni de enfrentamientos ni de lazos. Va de hacer ciudad, de transversalidad, de sumar, de convivencia”.

Ernesto Gasco ha lamentado, también, la ausencia de un grupo político en el acto de homenaje a las víctimas de la violencia llevado a cabo el pasado sábado en la Avenida de la Libertad. “Si no estamos todos, no tiene sentido. El terrorismo y la violencia, fuese quien fuese el autor, estuvo mal y las víctimas merecen el reconocimiento unánime y recuperar su dignidad”.

Ernesto Gasco, Alcalde 2019

